

はないっぽい

氏家小学校
学年だより 第3学年
令和7年11月28日

12月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
	1	2	3	4	5	6
B週	委員会7 人権週間～12日	クラス遊び	市駅伝競走大会 (さくらスタジアム) 特別日課14:05 下校	地区別児童会4 歯磨き指導②6、 7、8組③9、10組	下校指導2 3年図工学習サ ポート隊来校②1 組③3組	
7	8	9	10	11	12	13
A週	クラブ9 氏中新入生保護者説明会(氏家公民館)	市学力・学習状況調査 人権集会	口座振替	個人懇談(希望制)1 特別日課13:15 下校	個人懇談(希望制)2 特別日課13:15 下校	
14	15	16	17	18	19	20
B週	個人懇談(希望制)3 特別日課13:15 下校 氏小元気アップ(立腰)	感謝の会②	お弁当の日 読み聞かせ5 特別日課14:05 下校	なかよしタイム6	個人懇談(希望制)4 特別日課13:15 下校	
21	22	23	24	25	26	27
A週	3年書写指導②1組	3年書写指導②3組③2組 6年サッカー教室⑥ 栃木SC来校	ハッピースマイル活動(昼休み)福祉委員会	冬休み前集会(朝の活動時) 特別日課14:05 下校	冬季休業開始	
28	29	30	31			
	年末休業	年末休業	年末休業			

12月の学習予定

国語	三年とうげ わたしの町のよいところ
書写	書き初め
社会	じこやじけんから人びとをどう守るの
算数	重さをはかってあらわそ
理科	電気で明かりをつけよう
音楽	いろいろな音のひびきに親しもう
図工	トントン どんどん ぐぎうって
体育	多様な動きをつくる運動 表現
道徳	ラーメンで笑顔に おかあさん、かぜでねこむ
チャレンジタイム	さくら市のじまんをつたえよう

- 【前日に準備】
- 宿題を入れる
 - 鉛筆をかける
 - 時間割を見て確実に入れる
 - 下じきを入れる
 - 連絡帳を見る



すべての子どもが
輝く学校



「学力アップ うじいえ 4つのポイント」

氏家中学校区小中連携推進委員会 学習指導部

- ②…うち 読で読む力アップ
- ①…自分から進んで勉強
- ④…いっぱい考え広めよう
- ③…えんぴつを正しく持ち姿勢よく

- 【読む力】
【主体的態度】
【思考力】
【姿勢】

学習指導について 【知っている言葉(語彙)を増やそう】

本校では、年に数回「わくわく漢字テスト」を行っています。今回は、これまでのやり方を変えて「ボーナス」が入るようにしました。それは、問題の回りにその漢字を使った熟語を書くと点数（1問につき3点）が入るというものです。ある学年の子は、この「ボーナス」だけで140点以上も獲得しました。

さらに、書かれた文字を見ると「牛飲馬食」と書かれています。この言葉の意味は（牛や馬のように）大量に飲み食いすることができますが、この言葉を書けるということは、事前に「飲」を使う熟語を調べていたはずです。このような学習をしていけば、言葉の力（語彙力）がつくと思います。

言葉を知っていると、自分の言いたことをより的確に言い表すことができるでしょう。子どもたちに豊かな言葉の使い手になってほしいと思います。



児童指導について 12月の生活目標【学校をきれいにしよう】

☆放課後や休日の過ごし方について

12月になり、日が落ちて暗くなる時刻が早まっています。学校では、16時30分までに家に帰るように指導しています。ご家庭でも声かけや確認をよろしくお願いします。

また、放課後や休日に友達と遊ぶとき、保護者等の大人がいない家で遊んでいる児童もいるようです。大人のがいない場合には、友達の家で遊ばないように事前に確認をしていただければと思います。子どもたちの安心と安全を守るためにもよろしくお願いします。



☆避難訓練について

10月29日(水)に、竜巻による災害の避難訓練を、11月27日(木)に、火災に関する避難訓練を実施しました。火災訓練は、より現実的な訓練を想定し、実施日は知らせずに行いました。ご家庭でも災害が起きた際のルールなどを確認してみてください。

☆市学力調査について

12月9日に、さくら市の学力調査が実施されます。これまでに学んだことがどれほど身についているか、確かめる機会もあります。自主学習でも、既習事項を振り返ることのできる内容に取り組んでいこうと声をかけていただけたとありがとうございます。

☆衣服の調節について

12月を迎え、冬らしい寒さを感じる季節となりました。登校後に上着を脱いでも、暖かく過ごせるように、また、活動しやすいように、下着を着用するなど気温に合わせた服装で過ごせるように声かけをお願いします。また、登下校中には手袋を使用することをおすすめします。

☆消防署に行きました！

11月中旬に、社会科の校外学習で氏家消防署に見学に行きました。消防署で働く方々に、働く上で大変なことややりがいについて直接お話を聞いたり、消防車や救急車の中を見たりと、貴重な経験をすることができ、子どもたちは目を輝かせていました。

